

## KATA PENGANTAR

Alhamdulillah puji dan syukur penulis ucapkan kepada Allah SWT, atas rahmat dan nikmat yang telah Allah limpahkan kepada penulis sehingga penyusunan skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik sesuai dengan waktu yang telah direncanakan.

Skripsi berjudul “Pengembangan KIT Pembelajaran Dari Limbah Pada Materi Ikatan Kimia Untuk Meningkatkan Motivasi dan Hasil Belajar Siswa SMA Kelas X”, disusun untuk memenuhi syarat memperoleh gelar sarjana Pendidikan Kimia, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam, Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis mengucapkan terimakasih kepada: Ibu **Dr. Iis Siti Jahro, M.Si** sebagai dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan, saran, dan motivasi kepada penulis sejak awal penyusunan proposal sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak **Feri Andi Syuhada, S.Pd, M.Pd**, Ibu **Dr. Destria Roza, M.Si**, dan Bapak **Dr. Muhammad Yusuf, M.Si**, selaku dosen penguji yang telah memberikan masukan dan saran-saran demi perbaikan skripsi ini mulai dari awal penelitian sampai dengan selesainya skripsi ini. Ucapan terima kasih disampaikan kepada Bapak **Dr. Zainuddin M, M.Si** selaku dosen pembimbing akademik dan kepada Bapak **Dr. Ayi Darmana, M.Si** selaku ketua ketua Jurusan Kimia serta seluruh bapak dan ibu Dosen beserta Staf Pegawai Jurusan Kimia FMIPA UNIMED yang telah memberikan ilmu pengetahuan dan membantu penulis selama perkuliahan.

Ucapan terima kasih kepada guru-guru sekolah yang telah mendidik penulis sehingga penulis dapat memperoleh gelar sarjana. Ucapan terimakasih juga penulis sampaikan kepada Kepala Sekolah Ibu **Suciati, S.Pd** dan Ibu **Nadira Kartika Cahya Putri, S.Pd** selaku guru kimia di SMA Swasta Budisatrya Medan yang telah banyak membantu penulis selama proses penelitian berlangsung.

Terimakasih penulis sampaikan *Jazakumullah Khair* kepada kedua orangtua yang sangat penulis sayangi yaitu Ibunda tercinta **Mardiah** dan ayahanda tersayang **Abdul Haris Dasopang**. Mereka adalah orang terhebat yang selalu mendorong anaknya menjadi orang yang sukses dan bermanfaat untuk orang lain, menjadi inspirasi dan motivasi yang mengajarkan banyak hal, sosok yang berjuang keras dan tiada lelah dalam mendidik dan menyekolahkan penulis sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan baik dan dapat memperoleh gelar sarjana dan menyelesaikan studi di UNIMED. Terimakasih pula kepada keluarga dan sepupu: (Irsya, Lely, Putri, Rohman dan Nazli) yang selalu penulis rindukan yang memberi warna dan semangat untuk menyelesaikan skripsi ini.

Terimakasih banyak untuk sahabat tersayang (Yana, Dinda, Maudy, Putri, Eka, Icha, dan Rani) yang selalu memberikan motivasi, saran, dan menghibur penulis dalam penyusunan skripsi. Terimakasih juga untuk Kost The Girlz (Putri, Widya, Yulisa dan Yaya) yang telah memberikan motivasi dan mengukir kenangan indah selama 1 kost. Terimakasih juga kepada teman-teman seperjuangan Kimia Reguler B 2016 yang selalu memberikan semangat dan menemani selama masa studi. Terimakasih juga kepada teman se – PS (Adel, Intan, Dinda dan Fatimah) yang selalu memberikan motivasi untuk dapat menyelesaikan skripsi.

Penulis telah berupaya dengan semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi kesempurnaan skripsi ini. Penulis berharap skripsi ini dapat berguna dan memberikan banyak kontribusi untuk pembaca.

Medan, Januari 2020

Khuzaimah Dasopang

THE  
*Character Building*  
UNIVERSITY